



Diputado llama a mejorar las condiciones del Hospital Regional del Bajío



El diputado Alan Sahir Márquez Becerra presentó un oficio ante el IMSS Bienestar, solicitando que mejoren las condiciones del HRAEB.

El diputado Alan Sahir Márquez pidió al IMSS Bienestar que mejore el Hospital Regional de Alta Especialidad del Bajío dependiente del Gobierno Federal. Además, inscribió un punto de acuerdo para exhortar a las autoridades federales para que se garanticen los servicios de salud en el HRAEB.

Márquez Becerra, secretario de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, presentó un oficio ante el IMSS Bienestar para exhortar la distribución de medicamentos, insumos, capacitación y equipamiento que requiere el Hospital Regional de Alta Especialidad del Bajío en la ciudad de León, Guanajuato.

Además de dicho oficio, se ha ingresado un punto de acuerdo para exhortar a las autoridades federales a que atiendan la solicitud. De acuerdo con el diputado Alan Márquez, la falta de atención no es responsabilidad del personal y profesionales de la salud que trabajan en dicho hospital, sino de las instituciones federales.

“Es lamentable que teniendo el mejor sistema estatal de salud del país, las instituciones federales en Guanajuato no estén a la altura de los servicios que requieren las y los guanajuatenses”, apuntó Alan Sahir Márquez.

[Diputado llama a mejorar las condiciones del Hospital Regional del Bajío](#)